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Requerimento Nº 192/2023

Súmula: “Solicito ao Executivo Municipal, junto a 

Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos, 
aos cuidados do Sr. Secretário Marcos de Oliveira 

Anjos, e a Secretaria de Segurança e Mobilidade 
Urbana, aos cuidados do Sr. Secretário Mantovani 

Franco, a instalação de câmeras de segurança em 

pontos estratégicos do Jardim Santa Rita, ou o envio 

de seu cronograma a este nobre vereador, caso o 

projeto tenha sido iniciado.

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental 

vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Igor Soares, Prefeito Municipal, junto 

à Secretaria de Infraestrutura e Serviços Urbanos e Secretaria de 
Segurança e Mobilidade Urbana, aos cuidados dos respectivos Srs. 

Secretários Marcos de Oliveira Anjos e Mantovani Franco, estudo referente a 

instalação de câmeras de segurança em pontos estratégicos do Jardim Santa 

Rita.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Senhoras Vereadoras,
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O presente requerimento almeja a instalação de câmeras de segurança em 

pontos estratégicos do bairro, com o intuito de trazer mais segurança e tranquilidade 

aos moradores e visitantes.

Por ser o bairro tão movimentado, é de extrema necessidade a instalação 

de câmeras para atuar na fiscalização dos logradouros e instalações do espaço 

público, bem como, a efetiva segurança dos que por lá transitam.

O ideal é que essas câmeras sejam posicionadas em locais estratégicos 

do bairro, especificamente entre a Escola do Futuro, Arena Santa Rita e a Nova 

Creche, tornando mais eficaz o monitoramento do bairro, podendo assim, a guarda 

municipal agir com maior rapidez quando necessário.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2023.

Vereador
Luiz Ricardo dos Santos (PSD)

“Nenezinho”
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Câmara Municipal de Itapevi, 25 de janeiro de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: http://siave.camaraitapevi.sp.gov.br/Sino.Siave/documentos/autenticar?chave=B69CP4YJ4P3DSUY1, ou 
vá até o site http://siave.camaraitapevi.sp.gov.br/Sino.Siave/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para 
verificar se este documento é válido:

Código para verificação: B69C-P4YJ-4P3D-SUY1
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